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An den 
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises  
Herrn Sebastian Schuster 
 
im Hause 
 
 
 
nachrichtlich 
Fraktionen 
 

05.05.2021 
 
 

 
Industriestandort Niederkassel langfristig sicherstellen 
 
 

Sehr geehrter Herr Landrat Schuster, 
 

die SPD-Kreistagsfraktion beantragt eine gemeinsame Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, 
Digitalisierung und Tourismus (AWDT) zusammen mit dem Ausschuss für Klima-, Umweltschutz 
und Landwirtschaft (UmwA), um sich mit den Plänen der Ansiedlung von PCC auf dem Gelände 
der Evonik in Niederkassel zu befassen. 
 
Folgende Expert*innen sollen zur gemeinsamen Ausschusssitzung eingeladen werden: 

• Vertreter*innen von PCC und Evonik 

• Vertreter*innen des Betriebsrates und der IGBCE 

• Vertreter*innen der Bürgerinitiative 

 
Begründung: 
Die geplante Ansiedlung von PCC auf dem Gelände der Evonik ruft Befürworter und Kritiker des 
Vorhabens gleichermaßen auf den Plan. Hierbei ist zu berücksichtigen, dass es sich um ein rein 
exekutives Verfahren bei der Bezirksregierung handelt, welche für die Genehmigung zuständig 
ist. Gleichzeitig löst das Thema eine hohe Betroffenheit in der Bevölkerung aus. Es geht um den 
berechtigten Schutz von Anwohner*innen, Umwelt- und Wirtschaftsinteressen. Der 
Industriestandort Niederkassel hat eine hohe wirtschaftliche Bedeutung für gut qualifizierte 
und bezahlte Beschäftigungsverhältnisse im industriellen Sektor. In der Chemieregion 
Rheinland gibt es zudem gute infrastrukturelle Voraussetzungen welche natürlich mit den 
Interessen des Umweltschutzes in Einklang zu bringen sind. Unserer Auffassung nach haben 
Bürger*innen und Unternehmen zu Recht den Anspruch, dass sich die Politik im Rhein-Sieg-
Kreis intensiv mit dem Themenfeld befasst und ein Votum an die Bezirksregierung Köln 
ausspricht.  
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Zur Entscheidungsfindung werden sicherlich mehrere gemeinsame Ausschusssitzungen 
notwendig sein. Wir beantragen daher, dass diese Arbeit kurzfristig aufgenommen wird.  
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Gez. Denis Waldästl, Dietmar Tendler, Anna Peters, Heinz Dähmlow, Achim Tüttenberg, Ömer 
Kirli, Werner Albrecht und Fraktion 
 
 
f.d.R. 

 


